



平成30年下妻市成人のつどい ～二十歳の門出～

Photo Report



十歳の門出を祝う「平成30年下妻市成人のつどい」が1月7日、下妻市民文化会館で開催され、新成人537人（平成9年4月2日～平成10年4月1日生）が大人の自覚を胸に、新たな一步を踏み出しました。

式典には、華やかな振り袖や羽織はかま、りりしいスーツに身を包んだ新成人386人が参加。稲葉市長は、市が目指すまちづくりの現状に触れながら、「この日を契機に自分の夢をもう一度確認してほしい。これから試練に対しても、自分の夢を力に変えて、あふれる若さとパワーで乗り越えていただきたい」と祝辞を述べました。毎年恒例の「恩師からのメッセージ」では、新成人が中学3年当時の担任だった恩師14人がステージに登場。恩師からは運動会や合唱コンクール、修学旅行などの思い出が語られ、会場は終始和やかな雰囲気にあふれていました。

式典の最後には、恩師から「責任感のある器の大きい人になつてほしい」「正しいと思つたことを堂々とやり遂げてほしい」「周りにいる人を大切に」などと熱いメッセージが贈られると、新成人は笑顔で応え、決意を新たにしていました。

新成人が生まれた年の出来事		下妻市の出来事	
3月	2月	12月	4月
平成10年（1998年）	平成9年（1997年）	平成10年（1998年）	平成9年（1997年）
農産物直売所「百菜クラブ」オープン	広域ごみ処理施設クリンボート・きぬ完成	郵便番号7桁化の開始	資源ごみの分別回収開始
下妻市身体障害者施設作業所「夢工房・おおぞら」竣工式	福祉ふれあいハウスオープン	長野オリンピック開幕	トヨタ自動車が世界初の量産ハイブリットカー「プリウス」を発売
※旧千代川村の出来事を含む	市営住宅峰住宅A棟完成	東京湾アクアライン開通	消費税3%から5%に増税実行
		サッカー日本代表がW杯初出場を決める	アメリカの火星探査機が火星に着陸
		長野パラリンピック開幕	香港がイギリスから中国へ返還される